

Antrag Nr. 23-O-14-0018

gemeinsamer Antrag CDU und SPD

Betreff:

Aufstellung stationäre Geschwindigkeitsmessanlage

Antragstext:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten, eine stätionäre Geschwindigkeitsmessanlage am Ortseingang von Heßloch von Kloppenheim kommend aufzustellen.

Begründung:

Das Verkehrsverhalten vieler Teilnehmer wird immer rücksichtsloser, viele Fahrzeuge fahren an unseren Einfahrts- und Ausfahrtsstraßen erheblich schneller als die erlaubten 30 km/h und zeigen sich auch durch das aufgestellte digitale Warnschild wenig beeindruckt.

Die gestiegene Fahrzeugdichte führt zusätzlich zu massiven sicherheitsrelevanten Beeinträchtigungen, viele Bürger haben beschwert.

Auch in kleinen Gemeinden wie zum Beispiel Oberjosbach (zu Niedernhausen gehörend) hat die Aufstellung zum Erfolg geführt und es wurde im Haushalt der Stadt aufgenommen. Gerne sende ich hierzu Infomaterial.

Wiesbaden, 17.10.2023